

La concejalía de Turismo y Playas del Ayuntamiento de Adra tiene activo durante los meses de verano, dentro del Plan de Playas, el plan de accesibilidad que facilita a las personas con discapacidad el tránsito y el baño en las playas de San Nicolás, Censo y Sirena Loca, que han vuelto a ser incluidas, un año más, en la 'VII Guía de Accesibilidad de Playas', editada por la Federación Almeriense de Asociaciones de Personas con Discapacidad, FAAM.

El Ayuntamiento de Adra ha realizado un gran esfuerzo en dotaciones y mejoras que se han llevado a cabo en las playas para el verano, con el objetivo de cumplir con el nivel que la FAAM tiene estipulado como idóneo para calificar a las playas de accesibles y recomendarlas a aquellas personas con movilidad reducida. El Ayuntamiento de Adra ha dado en los cinco últimos años, un importante paso en lo referente a la accesibilidad, ya que gracias a los convenios firmados con las asociaciones de discapacitados, ha mejorado todos los accesos y ha dotado a las playas de tres módulos de aseos adaptados.

Las playas del Censo, San Nicolás y Sirena Loca tienen espacios totalmente adaptados y adecuados para el colectivo de discapacitados, donde pueden disfrutar del baño y de una jornada de ocio en la playa sin tener ningún tipo de obstáculo ni barrera arquitectónica que se lo impida. Este año, como novedad, la playa del Carboncillo cuenta con algunos elementos que permiten el acceso de personas con movilidad reducida, como un punto de acceso para discapacitados, así como con un aseo adaptado para personas con discapacidad, con la intención de que en próximos veranos, esta playa sea tan accesible como Sirena Loca, Censo y San Nicolás.

El esfuerzo realizado en los últimos años por el Ayuntamiento de Adra permite contar en las playas de San Nicolás, Censo y Sirena Loca con zonas de sombra, en el caso de la playa del Censo, este año por tercer año consecutivo, mobiliario especial, cabina de vestuario, WC,

duchas con silla de baño y lavapiés adaptados a este colectivo, señalización de los servicios para la accesibilidad, pasarelas de dimensiones especiales hasta la orilla, rampas de acceso a la playa, aparcamientos reservados a personas con discapacidad, sillas anfibias y muletas para facilitar el baño y personal de apoyo, así como 24 socorristas.

La concejala de Playas del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras, asegura que “las playas de Adra están acondicionadas para el uso y disfrute de todos los vecinos, visitantes y turistas y adaptadas para el acceso a personas con discapacidad, ya que entendemos que promocionar el turismo accesible es también un ejemplo y un compromiso de nuestra apuesta por este importante sector”. A juicio de la concejala de Playas, “de esta manera, el Ayuntamiento de Adra consigue que todos los ciudadanos, con independencia de su nivel de discapacidad, puedan acceder durante este verano de la manera más autónoma posible a las playas y disfrutar de éstas todo el tiempo que lo precisen”.